



## CARTA AL EDITOR

doi: 10.35366/97679



Dr. Carlos de Jesús Álvarez Díaz  
Editor  
Revista Mexicana de Cirugía Plástica,  
Estética y Reconstructiva

Por medio de la presente, me permito llamar su atención en relación al artículo Eficacia de la fijación intermaxilar con tornillos de titanio en pacientes con fracturas faciales y deformidades dentofaciales en el Centro Médico ISSEMyM, publicado en el número 3 del volumen 27 correspondiente al año 2017 en la revista que atinadamente coordina usted como editor, ya que por una confusión involuntaria se cometió una omisión en el listado de coautores donde faltó incluir al Dr. Luis Felipe Cuevas García, quien también fungió como coautor del artículo.

Ahora bien, la información completa del artículo es la siguiente:

**Título:** Eficacia de la fijación intermaxilar con tornillos de titanio en pacientes con fracturas faciales y deformidades dentofaciales en el Centro Médico ISSEMyM.

**Lista de autor y coautores:** Dr. Héctor Omar Malagón-Hidalgo,\* Dr. Fernando González-Magaña,\*\* Dr. Luis Felipe Cuevas García,\*\*\* Dr. Eugenio García-Cano,\*\*\*\* Dr. Diego Raúl González-Chapa\*\*\*\*

Atentamente

**Dr. Héctor Omar Malagón Hidalgo**  
Cirujano Plástico  
Autor de la publicación  
E-mail: hectomalagon@hotmail.com

**Dr. Fernando González Magaña**  
Cirujano Maxilofacial  
Coautor de la publicación

[www.medigraphic.org.mx](http://www.medigraphic.org.mx)

**Citar como:** Malagón HHO, González MF. Carta al Editor. Cir Plast. 2020; 30 (2): 137. <https://dx.doi.org/10.35366/97679>